



SOLARI
PROPERTIES

7 Pièces

233 m²

Réf. 85046804

1 120 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa de 7 pièces de 233 m², offrant une vue imprenable sur la baie de Cannes, située à Mandelieu-la-Napoule, sur un terrain de 630 m². Cette villa dispose d'une piscine avec une agréable terrasse. La villa se compose de deux appartements distincts ainsi qu'une annexe. Le premier appartement est composé d'une entrée, un séjour avec une cuisine ouverte, 3 chambres, 2 salles d'eau, 2 WC, une buanderie. Le deuxième appartement de 102 m² se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine indépendante, une chambre, 1 salle de bain, 1 WC, une mezzanine avec une chambre. Une dépendance de 20 ...

Discover this 7-room villa of 233 m², offering a breathtaking view of the bay of Cannes, located in Mandelieu-la-Napoule, on a plot of 630 m². This villa has a swimming pool with a pleasant terrace. The villa consists of two separate apartments and an annex. The first apartment is composed of an entrance, a living room with an open kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, 2 toilets, a laundry room. The second apartment of 102 m² consists of an entrance, a living room, an independent kitchen, a bedroom, 1 bathroom, 1 toilet, a mezzanine with a bedroom. An outbuilding of 20 m² with bedroom, kitchen and ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

